
 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos. 

El Intendente se reunirá con el Presidente de ANTEL.  

 

 

 

 

 

 

 

 

En Sala Ruggia del Palacio Municipal, este martes 24 de mayo hora 

10:00, el Dr. Omar Lafluf, recibirá a Gabriel Gurméndez. 

La visita se da en el marco de las actividades que desarrolla ANTEL en el 

interior del país. En dicha instancia se informará acerca de las obras e 

inversiones que se llevan adelante en Río Negro.  

Oportunidad en la que el jefe comunal, le realizará al Presidente de la 

Empresa Estatal, varios planteamientos referidos al desarrollo del 

departamento.   

Martes 24 de mayo -  hora 10:30 Conferencia de Prensa - Sala Ruggia.   

 

 

24 de mayo, 2022 
#358 



 

Fray Bentos. 

Simposio internacional Paisaje y Cartografía se desarrolló  en 

Fray Bentos.  

 

 

 

 

 

 

 

 

El emblemático Teatro Miguel Young, fue sede del evento que se 

cumplió en modalidad híbrida, presencial y virtual.  

Dio la bienvenida a las delegaciones la Directora de Cultura de la 

Intendencia, Mtra. María del Huerto Tori y el jefe comunal Dr. Omar 

Lafluf, saludó a la organización a través de un video, compartido en la 

apertura, lamentando no poder estar presente para tan importante 

acontecimiento.  

El objetivo del mismo fue generar un ámbito de difusión, divulgación y 

debate sobre la temática del paisaje, la cartografía y el sitio patrimonial 

Fray Bentos. El proyecto universitario OMBÚ conjuntamente con el 

Gobierno Departamental fueron los impulsores del evento, el que reunió 

a especialistas nacionales y extranjeros.   

Se destacó la participación internacional del filósofo francés, 

especialista y profesor Jean- Marc Besse, disertando sobre el paisaje de 

un punto de vista operativo, poniendo énfasis en el proyecto de paisaje, 

en la producción de conocimientos y espacios asociados al mismo y en 

el rol de la cartografía en la práctica proyectual. Por otro lado, la Lic. 

Mónica Luengo presentó su disertación sobre los paisajes culturales y el 

Patrimonio Mundial, reflexionando sobre la gestión de los bienes 

asociados a la categoría de paisaje cultural, como terminología surgida 

hace ya 30 años en la Convención de Patrimonio Mundial UNESCO. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A nivel nacional, el Director del Sitio Patrimonial Fray Bentos, Arq. Mauro 

Delgrosso  realizó una presentación del Sitio; también el Arq. Walter 

Castelli, se refirió a los paisajes aledaños de Fray Bentos; la Dirección de 

Topografía del Ministerio de Transporte y Obras Públicas, presentó un 

trabajo sobre lo que están haciendo en Islas de Flores y  los responsables 

del proyecto OMBÚES, realizaron una presentación sobre lo trabajado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En la oportunidad, se llevaron a cabo exposiciones institucionales 

asociadas a las carreras de Cartografía, Paisaje y Agrimensura; otros de 

los puntos a destacar, se trató el tema de la enseñanza desde la Red 

Académica de Naciones Unidas para el manejo de los datos espaciales 

para las Américas y se abordó la temática de la cartografía desde la 

gestión del Paisaje Industrial Fray Bentos.  



 

El simposio contó con varias  ponencias, diferentes abordajes a las 

temáticas del paisaje, la cartografía, el patrimonio y el PIFB, de Uruguay, 

Argentina, Brasil, Chile, México, Costa Rica, España e Italia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Complementando las actividades académicas, los participantes 

participaron de salidas de campo y eventos culturales, turismo de 

naturaleza y patrimonial, concretándose visitas guiada al Sitio 

Patrimonial Fray Bentos, (acceso del ganado, camino de Tropas) y se 

cerró el simposio con un Concierto de Gala de la Banda Orquesta 

Departamental. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Muestra del Garden Club en el Stella D´Italia.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Garden Club data del año 1936 y tiene como objetivo promover el 

conocimiento e interés en el cultivo de plantas y jardinería. Institución sin 

fines de lucro.  

Se realizan exposiciones, conferencias, charlas, seminarios y eventos. A  

esto se agregan los diseños que siempre están dirigidos a una temática. 

Lo que se pudo apreciar en esta oportunidad, fueron ideas de 

decoración de una mesa de té para dos, una bandeja de licor, café o 

té para una persona, diseño desde el piso, mesas al fresco, centros de 

mesa, colgantes de pared y sombreros, todo haciendo alusión a la 

temática “colores de otoño”. 

Dentro de las actividades del Garden, hay intervenciones en proyectos 

para la comunidad. 

Apoyó: Departamento de Cultura.  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Un éxito el acompañamiento del público en las jornadas de 

ASONC.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Se valoró en forma positiva la repuesta a las actividades deportivas en 

beneficio de ASONC en el Parque Liebig´s. Roberto Wilkinson, informó 

que se cumplió con el objetivo planificado, el cual apuntaba a 

recaudar alimentos no perecederos y dinero para continuar atendiendo 

las necesidades de personas en tratamiento oncológico. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Diferentes instituciones se sumaron y brindaron su apoyo al trabajo que 

viene realizando ASONC. Wilkinson, destacó el apoyo recibido desde el 

Gobierno Departamental, con el préstamo del principal Estadio 

deportivo de la ciudad, subrayando, la excelente disposición y entrega 

de los funcionarios al evento. 

Desde el Departamento de Deportes, se enorgullecen por contribuir a 

cumplir con esta causa benéfica.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Continúa el campeonato femenino de fútbol, “Torneo 

integración Intendencia de Río Negro” y Clasificatorio 

“Adriana Colman”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En cancha del Club Anglo, se disputó la segunda fecha del torneo que 

cuenta con el apoyo del Departamento de Deportes de la Intendencia; 

el objetivo es continuar promocionando la práctica del fútbol femenino 

en Río Negro. 

Los resultados de los encuentros fueron los siguientes: 

Laureles 9 – Tulipán 0. 

Anglo 6 – Futuro Uruguay 2. 

Parque Liebig´s. 

El próximo domingo 29 de mayo, se jugará la 3er. fecha en la cual se 

enfrentan:  

Hora 13:30 Tulipán vs. Futuro Uruguay – Por el tercer lugar. 

Hora 15:30 Laureles vs. Anglo – La final. 

Costo de la entrada $ 50. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Cooperativa Renacer Coviren inauguró viviendas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Unas 34 familias vieron cumplido el sueño de la casa propia, al recibir la 

llave de la misma e ingresar definitivamente a morar en ella. 

Este grupo habitacional tiene la particularidad, de conformar de esta 

manera, el primer barrio  Evangélico Cristiano “Nueva Jerusalén” en Fray 

Bentos. 

En la emotiva instancia estuvo presente por la Intendencia, el 

Subdirector de Vivienda, Arq. Alejandro Bordoli y la Directora de Políticas 

Sociales, Patricia Amarillo. El jefe comunal Omar Lafluf envió un cálido 

saludo a todos los socios y al equipo técnico que trabajó en este nuevo 

proyecto de viviendas, excusando su presencia ya que no pudo 

acompañarlos por compromisos en la capital del país agendados con 

anterioridad. En el año 2009 el Dr. Lafluf, en su administración, entregó 

los terrenos donde hoy lucen éstas edificaciones, por tal motivo celebra 

la reciente concreción, compartiendo la felicidad de las personas que 

dedicaron mucho esfuerzo en la tarea diaria que les demandó la obra.  

El Director del Instituto de Asistencia Técnica, Ing. Agrim. Horacio 

Labadie, en parte de su alocución destacó, entre otras cosas, la 

agilidad en ese entonces del Intendente Lafluf, para generar las 

condiciones adecuadas, en la línea de políticas de tierra que se había 

marcado, lográndose lo propuesto y más, en referencia a la extensión 

adquirida de predio para cooperativas. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alejandro Bordoli y Patricia Amarillo, felicitaron a la Cooperativa por la 

inauguración y reiteraron el compromiso del Gobierno departamental 

en los tema de soluciones habitacionales, es una hoja de ruta de esta 

gestión, en la que avanzan constantemente con un trabajo sin pausa.   

Loreley Ramirez, Presidenta de Coviren, agradeció en primer lugar a los 

socios, sus familias y colaboradores que asumieron cada día, el 

compromiso que la construcción por ayuda mutua implica, logrando en 

un plazo de 28 meses construir 34 viviendas y un salón de uso múltiple; 

finalizaron una etapa, pero comenzaron ahora a cimentar el barrio en el 

que quieren vivir.  

También acompañó a las autoridades locales, Nelson Gianoni, Jefe de 

Comunicación de la Agencia Nacional de Viviendas.    

               

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Departamento de Cultura. 

Recibimos y difundimos. 

 

 

 

 

 

 

Está vigente el llamado a productores y compañías escénicas para 

integrar la programación nacional del FIDAE, a realizarse en el próximo 

mes de octubre.  

Podrán postularse espectáculos de teatro, danza, circo o títeres que se 

hayan estrenado en cualquier punto del territorio nacional, entre el 25 

de agosto de 2019 y el 18 de mayo de 2022 inclusive.  

Los espectáculos seleccionados por el jurado serán contratados con 

una función como mínimo, por la que recibirán 57.500 pesos nominales.  

El plazo para postular online vence el próximo 13 de junio.  

Más información: https://sodre.gub.uy/2022/05/19/convocatoria-fidae-

2022/  
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Recibimos y difundimos. 

Departamento de Cultura. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Departamento de PP.SS – División Género y Familia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Talleres Municipales – Departamento de Cultura. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

María Noel Riccetto presentó libro sobre su historia en el 

Centro Socio Cultural. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reconocida como la bailarina más importante de ballet del país y 

como una de las mejores exponentes a nivel mundial, María Noel 

Riccetto llegó a Río Negro para presentar el libro “El equilibrio de bailar” 

de la historiadora Lucía Chilibroste.  

En la ocasión, autoridades locales de la Intendencia y Municipio, 

recibieron a María Noel en la gira de presentación del libro, que 

además de testimonios, anécdotas y la narración de su historia, cuenta 

con una notable colección fotográfica.  

La Subdirectora de Cultura, Mtra. Graciela Reyna, destacó la muy 

buena oportunidad de conocer más sobre su carrera y trayectoria a 

través de esas páginas y desde el propio relato de la bailarina. 

Riccetto, ha sido representante de Uruguay en los  mejores escenarios 

del mundo, y fue galardonada con el premio Benois de la Danse, uno 

de los mayores reconocimientos que un bailarín puede aspirar recibir en 

su carrera. 

“El equilibrio de bailar” es un caudal de experiencias, emociones, risas, 

lágrimas, arte y danza de una bailarina extraordinaria. 

Hizo brillar al ballet nacional en los escenarios más selectos y bailó junto 

a las más importantes figuras de la danza.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. MAYO AMARILLO. 

Se realizó la tercera actividad sensibilizadora. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

De acuerdo al cronograma establecido y en el marco de la campaña 

de concientización vial, se desarrolló la pintura de las vallas que están 

ubicadas frente a los locales de las escuelas 67 y 52, con pictogramas 

inclusivos, en alusión al tema propuesto para este año de MAYO 

AMARILLO. 

Se contó con la participación y apoyo de varias instituciones del medio; 

Intendencia de Río Negro, Municipio de Young, Rotary Club, Unidad de 

Repuesta Policial (URP Ministerio del Interior), Cuerpo de Bomberos, Cruz 

Roja, Centro Esperanza, Red de Victimas, MIDES, ASSE, Departamento 

de Políticas Sociales, padres y vecinos. 

De acuerdo a lo informado por Cecilia Techera, del Área de Educación 

Vial, esta propuesta se hará extensiva a otros centros docentes. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Departamento de PP.SS – División Género y Familia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Directivos del Baby Fútbol de Young se reunieron con el 

Director de Deporte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Amaro Nadal, recibió el planteo relacionado con la preocupación de 

encontrar espacios para entrenamiento. 

La idea sería poder contar con un predio municipal, construir una 

cancha nueva con la infraestructura necesaria. 

Los directivos también solicitaron apoyo para la participación de las 

selecciones en los diferentes campeonatos. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

El Director de Deporte recibió a referentes del fútbol femenino 

de Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Al respecto, Amaro Nadal, informó que fue una reunión muy positiva, 

intercambiando ideas de como impulsar y fortalecer el fútbol femenino 

en la ciudad y su zona de influencia. 

A nivel mundial el fútbol femenino está teniendo un desarrollo muy 

importante, y concretamente en Uruguay, la AUF acaba de firmar un 

contrato con DirecTV para la trasmisión de los partidos.  

Si bien en el interior los procesos son más lentos, Río Negro quiere estar a 

la vanguardia en este deporte. 

En Young, hay muchas mujeres practicando y es necesario comenzar a 

aportar infraestructura. 

Lo más inmediato tiene que ver con los espacios y poder conseguir 

canchas para jugar. 

Nadal, sugirió comenzar a trabajar en la creación de la liga local. 

En los próximos 3 meses se jugará fútbol 7 en cancha de C. S. Miramar y 

en setiembre, si se consigue cancha, el torneo siguiente sería de fútbol 

11. 

 

 



 

San Javier.  

 

Proyecto Binacional. 

ACC | Adaptación Río Uruguay 

Recibimos y difundimos.  

Diálogos y reflexiones sobre Construcción con Tierra en 

Uruguay. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Segundo encuentro de Construcción con Tierra en San Javier. 

El Centro Universitario Regional Litoral Norte de la Universidad de la 

República  del Uruguay y su Facultad de Arquitectura, Diseño y 

Urbanismo impulsaron la concreción de la segunda edición del 

encuentro de Construcción con Tierra.  

Para la organización de la actividad se sumaron otras entidades e 

iniciativas afines; la Casa de la Universidad de Río Negro, el Espacio 

Interdisciplinario (Udelar), la Intendencia de Río Negro, el Municipio de 

San Javier, el Proyecto ACC Río Uruguay y la Red de Bioconstrucción del 

Uruguay, con el apoyo de la Red Iberoamericana PROTERRA y el 

Laboratorio de Arquitecturas Andinas y Construcción con Tierra 

(Argentina). 

San Javier, sede del encuentro, cuenta con un rico acervo cultural e 

histórico en lo que respecta a modos de construcción que aportaron las 

familias inmigrantes a inicios del siglo XX. Estos modos se mantienen 

vigentes y resultan sumamente valiosos al considerar la importancia de 

generar un contexto de hábitat sano y sustentable. En este marco, tras 



 

la puesta en común sobre el estado del arte del tema -que posibilitó el 

primer encuentro- se propuso la segunda instancia, con el fin de generar 

un espacio de diálogo y reflexión colectiva. Se trabajó en torno a tres 

ejes: conocimiento y formación en técnicas constructivas con tierra; 

ambiente y vivienda sana; normativa y políticas públicas en torno a la 

construcción con tierra. 

Las actividades incluyeron visitas a ranchos rusos, charlas, 

presentaciones y mesa de debate, todas abiertas y gratuitas. 

Participaron en ellas ponentes de Argentina, España y Uruguay, 

instituciones nacionales y departamentales de áreas vinculadas con la 

vivienda, el ambiente, la cultura, además de personas interesadas en la 

construcción con tierra. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

San Javier. 

Asumió como Alcalde (i) del Municipio la Sra. Mirta Subotin. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tal investidura la llevo a participar recientemente del Plenario de 

Municipios de Uruguay, realizado en la localidad de Piedras Coloradas, 

departamento de Paysandú. 

Washington Laco inició la licencia reglamentaria, retomando sus 

funciones el próximo 8 de junio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Nuevo Berlín. 

Mayo Amarillo. 

En la Escuela Nº 8 Alemania, personal del Departamento de 

Tránsito de la Intendencia brindó charlas de seguridad vial. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Catalino Reggio, de dicha área en la comuna, llegó desde Fray Bentos 

a realizar varias charlas en numerosos centros educativos, en esta 

oportunidad fue acompañado por Miqueas Mesa y Valeria Sosaya, 

integrantes de Tránsito a nivel de la localidad. 

En la oportunidad, Reggio, informó a los niños/as sobre los cuidados a 

tener encuentra en el tránsito ya sea como peatón, así como a la hora 

de ir dentro de un vehículo, entre otros temas, al finalizar se realizó 

entrega de folletos sobre la temática. 

Las charlas fueron con mucha interacción de los alumnos y docentes 

que realizaron preguntas a los inspectores, generando un ámbito de 

intercambio muy productivo sobre un asunto que compete a toda a la 

ciudadanía. 

 

 


